

Prière d'Huguette Le Blanc

pour les Malades

Voici la Prière « **Seigneur–Amour, donne–moi de célébrer la beauté de ce jour** » d'Huguette Le Blanc (1943–....), Missionnaire laïque en Afrique qui s'est consacrée à l'enseignement de la Catéchèse et aux soins envers les lépreux avant d'être Directrice nationale des Œuvres Pontificales Missionnaires (OPM) du secteur francophone canadien.

La Prière d'Huguette Le Blanc pour les malades « **Seigneur–Amour, donne–moi de célébrer la beauté de ce jour** » :

« Seigneur–Amour, donne–moi de célébrer la beauté de ce jour. Donne–moi de m'émerveiller devant la vie qui se répand avec largesse et qui prend de multiples formes et couleurs. Donne–moi de deviner le bourgeonnement et la floraison qui se préparent, et là sève qui, malgré la froidure, irrigue déjà sous l'écorce. Donne–moi de réaliser que chaque être vivant laisse une empreinte sur cette terre sacrée qui est, depuis son origine, le jardin où Tu te tiens. Donne–moi de retracer chacun de mes pas d'enfant, de jeune et d'adulte ce long chemin où, tenant ma main, Tu as marché à mes côtés. Seigneur–Amour, donne–moi de célébrer la beauté de ma vie. Donne–moi de rendre grâce à chaque instant pour mon cœur qui bat, mon esprit qui réfléchit, mes yeux qui voient et mes lèvres qui sourient. Donne–moi un cœur qui se souvient de Tes largesses. Toi qui es en moi plus vivant que moi–même, Toi qui m'accompagnes en ce temps d'épreuves et de maladie, donne–moi la Grâce de Te bénir et de Te célébrer. Fais que ma volonté devienne la Tienne. Fais que mes souffrances se mêlent aux Tiennes afin que tout mon être trouve en Toi la source de sa Joie. Seigneur–Amour, reçois mon cœur de disciple et de bien–aimé(e). Je Te l'offre pour que s'éveillent de multiples vocations de disciples et d'apôtres aux quatre coins du monde ».

Ainsi soit-il.